

AKTUELLES – Januar 2022

### **Neuer Stiftungsratspräsident VPK und VPF: Adriano Margiotta**

Der Stiftungsrat der Valora Pensionskasse und der Valora Patronalen Finanzierungsstiftung hat an seiner Sitzung vom 24. November 2021 Adriano Margiotta zum neuen Stiftungsratspräsidenten gewählt. Als General Counsel der Valora Holding AG bringt Adriano Margiotta neben ökonomischem Know-how auch die juristischen Kenntnisse und Erfahrungen mit, die für die Leitung des Stiftungsrats von zentraler Bedeutung sind.

Adriano Margiotta übernimmt das Amt von Franz Julen, der die Valora Pensionskasse und die Valora Patronale Finanzierungsstiftung in den letzten vier Jahren mit Engagement und Erfolg präsiert hat. Beide Stiftungen übergibt Franz Julen seinem Nachfolger in einer sehr guten finanziellen Situation.

Franz Julen ist Verwaltungsratspräsident der Valora Gruppe. Mit der Ernennung von Adriano Margiotta zum Stiftungsratspräsidenten wird also die Pensionskassen-Governance weiter gestärkt: Es kommt zu einer klaren Trennung des Präsidiums des Verwaltungsrates der Arbeitgeberfirma (Valora) und des Präsidiums des Stiftungsrates der angeschlossenen Pensionskasse (Valora Pensionskasse).

Der Stiftungsrat der Valora Pensionskasse dankt Franz Julen für seinen langjährigen und engagierten Einsatz und wünscht Adriano Margiotta viel Erfolg und Erfüllung in seinem neuen Amt.